

Domínguez, Mariano, Noé, “Por omisión del municipio secundaria de Azueta tiene 4 meses sin energía eléctrica”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 27 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/27/index.php?section=sociedad&article=008n1soc>

A cuatro meses de que el alcalde Silvano Blanco Deaquino entregó la obra de electrificación de la secundaria técnica 219 Luis Donald Colosio Murrieta, de Los Almendros de este municipio, no se ha conectado el suministro eléctrico porque la dirección de Obras Públicas municipal no ha cubierto los requisitos que pide la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

El retraso está perjudicando a los más de 200 alumnos del plantel, pues por falta de energía eléctrica no pueden utilizar el aula de medios y se retrasan en sus materias, denunció el director de la escuela, Bulmaro Rivera Chacón.

El responsable de la institución abundó que en mayo el alcalde Blanco Deaquino entregó la obra, la cual no estaba terminada, pero se le informó que era cuestión de días que quedaría totalmente concluida y se podría conectar el suministro eléctrico.

Indicó que desde entonces ha dado infinidad de vueltas a la dirección de Obras Públicas para solicitar los requisitos que exige la CFE para la conexión de las cuchillas, como es la supervisión técnica de la obra y el recibo de pago de la misma por parte de la empresa constructora que la llevó a cabo, para que se haga la bajada de la luz.

Rivera Chacón dijo que las veces que ha ido “nos dicen que la persona anda fuera, en otros estados, y que no la han podido localizar”, eso ha retrasado el trámite que se debió concluir ante la CFE y estar funcionando el aula de medios, que cuenta con 15 computadoras.

Precisó que en total son 230 estudiantes del turno matutino los afectados por no tener electricidad en la instalación, que viene a ser complemento de todas las asignaturas que llevan en los tres grados; “es mucho el daño porque los objetivos del programa y plan de estudios no se logran al 100 por ciento”.

Dijo que en gran medida están siendo afectados porque es muy importante que los alumnos en ese nivel ya conozcan el funcionamiento de una computadora y así poder incorporarse al trabajo colectivo.